

—2007年5月11～13日 東京ビッグサイトのスペシャルインボートカーショーにTEZZO F360ストラダーレが登場することになった。週二と2カ月前のある日、開発が決まりまだ間もない日に、TEZZOホイールを担当するジャバニーズホイールブランド「ニーズ」の大森健吾から、インポートカーショーで展示してほしいという申し出があったのだ。

当日、足を運んでみると緑色のニーズ・カラーブースの一角に、赤のTEZZOコーナーが設置されていた。急きょショリーに製作した試作型となる前後バンパーとサイドステップをまとった車両には、オリジナルの鍛造マグネシウムホイールが装着され、独特の輝きを放っていた。

会場内で親しく歓談する太田と大森の様子から、もう長年のつき合いなのだろうと私は感じた。ところが、ふたりが直接顔を合わせたのは、太田の復帰後なのだという。でも、インタビューをしていくと、私が感じた印象は的外ではないことがわかった。「ホイールを通して、太田さんを以前から知っていたのです」(大森) それは、1997年のことになる。太田が立ち上げたチーム・フェラーリ・クラブ・オブ・ジャパンのフェラーリF355 GTに使用するホイールを、大森が長いつきあいがあり開発にも携わってきた「鍛造舎」がサポートすることになった。鍛造舎は、ケーニッヒ・ブランドでホイール販売の権利を獲得。ブランドイメージの向上のため、太田のフェラーリにサポートすることにしたのだ。

デビューウィーに間に合わせるため、雨天用も含めて数セットを急ピッチで製作することになったのだから、大変な作業だったことが想像できる。大森はスタッフからその苦労話を聞いた。

10年経過してもなお

事故から5年後、太田がアルファードメオでサーキットに戻ることを聞いた。大森は、すぐにサポートを申し出た。「太田さんは、夢を持ち続けている人です。その夢に共感しました。アルファロメオにはマグを使用する程の必要はないかもしれないし、コスト的には断然高くなるけれども、それでも太田さんはマグを履いてほしい、と伝えました」。

そして今回、大森は太田がフェラーリの開発をすると知り、TEZZOホイールのサポートも引き受ける。10年経過してもなお、大森の脳裏には、「太田哲也・フェラーリ・マグ」という情報が強く残っていたのだ。

「フェラーリのイメージは太田さんです。速かつたしね。やっぱり、太田さんがフェラーリを手がけるという、その意味の大ささですね。今回のインポートカーショーも、太田さんのフェラーリの話を聞いて、企画を大幅に変更したんだよ」と言って、柔軟な顔をさらにはこらせて笑つた。

太田の要望を大森が聞きディスカッションを繰り返して製作する。「TEZZOの場合は、サーキットでもロードでも使えるようにしています。具体的には、サーキットと違うところなどの障害物が多いので、強度を上げています」。(大森)

その話を聞いて太田は思い出した。「以前、某スーパースポーツで石ころを踏んでもたらしたら、トレッドをつきやぶつてホイールが破れてしまったことがあつたなあ」。

太田はTEZZOホイールについて、「速さだけでなく乗り心地もよくなるんだ。フェラーリのノーマルホイ

連載
太田哲也の

第3回 ホイールを通した10年越しの信頼関係。

フェラーリ ニッポン ストラダーレ

[TEZZO F360ストラダーレ製作プロジェクト]

ニーズの大森健吾と太田哲也。



インポートカーショーのニーズ・ブースに展示。



まずは試作ということで、フロントバンパーとサイドステップとリヤバンパーを製作し取付けたものを同ショーエンジニアリングも試作でギリギリの完成とな

り、支柱が張りぼての未完成状態だ。TEZZOオリジナル鍛造マグネシウムホイールは、軽さと強さを両立し、さらに剛性があるのが特徴。定価103万2400円(4本)。

TEZZO F355 GTは、常勝ボルシェ

リードスピードは速かつたものの、ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れないので、丸い形を

保持したままキレイに回転してくれる

のです」(大森)

話を当時に戻すが、太田の驅るフェ

ラーリF355 GTは、常勝ボルシェ

相手にギリギリの戦いをしていた。ス

テレードスピードは速かつたものの、ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れるので、丸い形を

保持したままキレイに回転してくれる

のです」(大森)

話を当時に戻すが、太田の驅るフェ

ラーリF355 GTは、常勝ボルシェ

相手にギリギリの戦いをしていた。ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れないので、丸い形を

保持したままキレイに回転してくれる

のです」(大森)

話を当時に戻すが、太田の驅るフェ

ラーリF355 GTは、常勝ボルシェ

相手にギリギリの戦いをしていた。ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れるので、丸い形を

保持したままキレイに回転してくれる

のです」(大森)

話を当時に戻すが、太田の驅るフェ

ラーリF355 GTは、常勝ボルシェ

相手にギリギリの戦いをしていた。ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れないので、丸い形を

保持したままキレイに回転てくれる

のです」(大森)

話を当時に戻すが、太田の驅るフェ

ラーリF355 GTは、常勝ボルシェ

相手にギリギリの戦いをしていた。ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れるので、丸い形を

保持したままキレイに回転てくれる

のです」(大森)

話を当時に戻すが、太田の驅るフェ

ラーリF355 GTは、常勝ボルシェ

相手にギリギリの戦いをしていた。ス

トライアルではホイールの剛性がタイヤの重みを受け入れるので、丸い形を